

En Centro Maya de la UNACH en Catazajá

Dictará investigador de la UNAM conferencia sobre bienestar animal

- **La conferencia se replicará mañana jueves en el Auditorio “Los Constituyentes”, en Tuxtla Gutiérrez.**

El investigador de la Universidad Nacional Autónoma de México, Isidro Castro Mendoza, dictará este miércoles en el Centro Maya de Estudios Agropecuarios de Catazajá, de la Universidad Autónoma de Chiapas, la conferencia “Bienestar animal”, donde analizará las condiciones médicas e importancia de los cuidados en el mundo de las pequeñas especies.

El coordinador General del Proyecto 40 Años de la UNACH, Jorge Luis Zuart Macías, expuso que este evento se efectuará en el marco del Tercer Ciclo de Conferencias “Carlos Maciel Espinosa”, el cual tiene como propósito que los universitarios y la sociedad tengan acceso a temas diversos vinculados con la cultura, el arte, la ciencia y la historia, entre otros.

El ponente, dijo, es originario de Pijijiapan, y cursó su licenciatura en la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la UNAM, para posteriormente realizar estudios de posgrado en la Universidad de Purdue, Indiana, Estados Unidos.

Agregó que Castro Mendoza, quien es Maestro en Ciencias y especialista en Ortopedia de Pequeños Animales, ha ocupado los cargos de Director y Secretario General en la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la UNAM, ha publicado también artículos en revistas especializadas, a la vez de haber dirigido más de 100 tesis de jóvenes egresados de la Máxima Casa de Estudios del país.

Isidro Castro Mendoza, es creador del Hospital Veterinario de Enseñanza en el Área de Pequeñas Especies de la UNAM, integrante del Comité Internacional de la Federación Cinológica Internacional; miembro honorario de seis Asociaciones de Especialistas de Pequeñas Especies en Latinoamérica y México.

Por su trayectoria, ha sido reconocido como juez de todas las razas canófilas en países como Canadá, Estados Unidos, Guatemala, El Salvador, Honduras, Costa Rica, Venezuela, Colombia, Ecuador, Chile, Argentina, Brasil, Puerto Rico, Italia y Australia, además de México.

Finalmente, Zuart Macías informó que la conferencia que forma parte de los festejos rumbo a los 40 años de la UNACH, que se realizarán en el 2014 y que impulsa el rector Jaime Valls Esponda, se replicará mañana jueves, a las 12:00 horas, en el Auditorio “Los Constituyentes”, de la Colina Universitaria, en Tuxtla Gutiérrez.